

ANTRAG 7
der ÖAAB-FCG-BAK-Fraktion an die 174. Hauptversammlung
der Bundesarbeitskammer am 10. Mai 2023
in Graz

Geblockte Altersteilzeit

Bislang hat die geblockte Altersteilzeit ältere Beschäftigte erfolgreich im Job gehalten. Die ist besonders wichtig für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in psychisch und körperlich belastenden Jobs. Außerdem haben es ältere Arbeitslose immer noch schwer, einen neuen Job zu erhalten.

Das Abschaffen der geblockten Variante verschärft somit den Druck auf ältere Arbeitende. Künftig werden Beschäftigte mit Gesundheitsproblemen entweder den Arbeitsplatz verlieren oder bis zur gänzlichen Invalidität weiterarbeiten müssen.

In Zeiten des Facharbeitermangels ist so eine Vorgangsweise – auch wenn sie schrittweise bis Ende 2029 geplant ist – kontraproduktiv und wird für den Arbeitsmarkt negative Auswirkungen haben.

Die Hauptversammlung der Bundesarbeitskammer fordert den Gesetzgeber auf, von der Abschaffung der geblockten Altersteilzeit abzusehen.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input checked="" type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	--	---------------------------------------